

ふじの はなぶさ
藤乃英

令和6年度

1月号

R7. 1. 21

教育目標

ふるさと平野を愛し、心豊かに
たくましく生きる子供の育成
～力いっぱい 心いっぱい～
大洲市立平野小学校

2025 年が始まりました

校長 元永 和孝

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

天候に恵まれた冬休みでしたが、皆様いかがお過ごしだったでしょうか。みんなたくさんの思い出を抱えて、1月8日(水)の始業式を迎えることができたのではないかと思います。いよいよ令和6年度の締めくりとなる学期が始まりました。3学期が始まって寒い日が続き、少し雪が積もりましたが、子供たちは元気いっぱい過ごしています。2学期の終業式と3学期の始業式で次のような話をしました。



12月25日(水) 終業式の校長式辞

掃除は汚れたところをきれいにする行為です。掃除をすると目に見えてきれいになるという効果があります。実は、目に見えるところだけでなく目に見えないところの効果もあります。それは、自分自身の「心」に対する効果です。「掃除は心を磨く」という言葉があります。掃除はその場所をきれいにするだけでなく、自分自身の心を磨く行いです。どんな気持ちで掃除をするかが大切ではないでしょうか。これから、掃除場所と心をしっかりと磨いていってください。

1月8日(水) 始業式の校長式辞

今年は「へびどし」です。「へ・び・ど・し」で作文を作りましたので聞いてください。

へんじやあいさつをがんばろう

気持ちの良い返事や挨拶は周りの人を笑顔にします。挨拶は「大きな声で」「笑顔で」「たくさん」など自分で目標を決めて頑張ってください。

びょうきにならないように気を付けよう。

3学期は寒くて病気になりやすい時期です。早寝早起きをして朝御飯をしっかり食べて学校に来てください。

どんなことにもチャレンジして

なわとびなどいろいろなことに挑戦しましょう。

しあげができる3がっきになりますように

卒業証書授与式や修了式をみんなで元気に迎えたいと思います。3学期も頑張りましょう。

3か月という大変短い3学期は早く過ぎていくことと思います。3学期に学校に来る日は6年生が50日、1年生から5年生までが51日です。一日一日を大切に、自信を持って「学年の仕上げができた」と言えるようにしてもらいたいと思います。

3学期も、御家庭や地域の方々に御理解と御協力をお願いしながら進めて参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

1月8日(水)の始業式では、4年生の松原愛梨さんが児童を代表して意見発表を行いました。

「チャレンジをつづけたい」

4年 松原 愛梨

2学期は、いろいろなことにチャレンジできました。特に私がチャレンジできたことは、マラソン大会に向けて練習をがんばったことです。練習では、思うように走ることができませんでした。でも、本番では練習の時よりも順位が上がりました。他にも算数の勉強では、難しい問題が出てもしっかり強く取り組みました。学習発表会では、たくさんのセリフをおぼえて発表することができました。発表会にきてくれたお母さんにほめてもらってうれしかったです。このように考えると、1学期にくらべるとチャレンジして成長することができた2学期でした。いよいよ今日から3学期です。3学期もチャレンジすることを続けます。理科の勉強では実験もします。同じ班の友達と協力しながらむずかしい問題にもチャレンジしてできることをふやしていきたいです。また、高学年になるじゅんぴをしたいです。下級生からあこがれられる高学年になれるように、勉強もスポーツもチャレンジして、じゅうじつした3学期にしたいです。



1年生 ～ 冬休みの思い出 ～

・ おじいちゃん、おばあちゃんちでおもちつきをしました。たべてみると、おいしかったです。おもちの中にイチゴとチョコを入れました。イチゴとチョコあじはおいしかったです。

1年 細川 美月

・ きょうは、みんなでカニパーティをしました。じいじが、カニを入れてくれました。おいしかったです。とくにからだのところが、大きくておいしかったです。またしたいです。

1年 上杉 晴

・ おばあちゃんとおじいちゃんのいえで、たこあげをしました。わたしは青いろのたこです。すみっこぐらしのとかげのキャラクターが、かわいかったです。ものすごくたかく上がりました。たこあげがおわったときに、おもちつきもしました。

1年 玉木 天望

・ 大そうじをしました。べんきょうのつくえをかたづけていたら、1ねん生のみなどとえいごのジャロン先生のしゃんが出てきました。なつかしいしゃんだったので、みんなにあいたくなりました。

1年 菊池真里亜

・ おかあさんといっしょに、おでんをつくりました。こんにやくとちくわ、かまぼこをきりました。こんにやくを、さんかくにきっていくのがむずかしかったです。おかあさんといっしょにつくったのしかったです。いつもより、おでんがおいしかったです。

1年 宮川 みずき

2年生 ～ 冬休みの日記 ～

「高ちじょうへ行っちゃよ」

2年 竹本 羽那

わたしは、高ちじょうへ行きました。「シャドウアップ高ちじょう」というイベントがあって、かげであそびました。サングラスをかけました。サングラスをかけたら、かげがわたしの近くになりました。ほかのものも、かげであそびました。また、家ぞくと楽しくしたいです。

「まちにまったお父さんのたんじょう日」

2年 兵頭 康介

お父さんのたんじょう日でした。プレゼントに、グランディスオオクワガタのおり紙をおって、あげました。とてもよろこんでくれました。お父さんが好きなチーズケーキをお母さんといっしょに作りました。大すきなお父さんがよろこんでくれてほくもうれしいです。

3年生～ 消防しよ見学・平野の歴史を調べたよ ～

「消防しよ見学」

社会科の「火事からくらしを守る」の学習で、消防署の見学に行きました。はじめに消防しよで使うホースを見せていただきました。ホースを持たせてもらうと、重たかったです。次に、消防車の横についているそうちを見ました。たくさんのボタンと小さなとびらがありました。水がどのくらい減っているか確認できるそうちもありました。それから、消防士の方が、防火服に着がえるところを見ました。着がえは、とても速かったです。救急車の中に入ると、ベットがありました。通信指令室もを見せていただきました。最後にいろいろな質問に答えていただき、うれしかったです。消防しよの勉強や見学をして、消防士の方々は、いつも訓練や消防車や器具の点検をして、みんなの安全を守っていて、すごいなと思いました。

3年 大上 ふあ



「ふるさと平野の歴史を知ろう」

・今日は、菊池先生に、平野の歴史について説明してもらいながら、野田地区を歩きました。昔の野田村のしょうやさんの庭に入らせてもらうと、とてもいい景色でびっくりしました。お屋しきは、ホテルになるそうです。家族で行ってみたいなと思いました。また、菊池先生のお話を聞きたいと思いました。

3年 宮崎 絢菜

・わたしが、一番心に残っている建物は、八幡神社です。理由は、ふだんカギがかかっているところを見せてもらったからです。菊池先生に、平野にあった宇和島藩と大洲藩の番所で、荷物チェックをされていたというお話を聞いて、すごくびっくりしました。昔の野田村のおしょうやさんに着いたときは、りっぱなお屋しきだなと思いました。菊池先生に、平野のれきしについてくわしく教えてもらってうれしかったです。

3年 福山 詩



4年生 ～ 抱負 ～

・今年、スポーツ少年団に入るので、大会や練習試合で得点を決めたいです。また、5年生になります。勉強も今より難しくなるので家庭学習を今以上に頑張りたいです。

4年 石村 拓也

・5年生になります。高学年になるので低・中学年の子たちのお手本になりたいです。勉強が難しくなるので、しっかり授業を聞きます。元気いっぱいあいさつをしたいです。

4年 木村 心陽

5年生 ～ 新年のちかい ～

・私が新年に誓ったことは、「最後まであきらめないで物事をやりぬく」と「元気のよい挨拶をする」の2つです。私たちは、4月から6年生です。何事もあきらめない、元気な挨拶のできる、かっこいい6年生になりたいと思いました。

5年 梶谷 茉生

・ぼくの新年のちかいは、「自主的に学習に取り組む」です。学習がんばりカードを付け始めて、自分がどれだけ勉強を頑張ったのか、反対にさぼってしまったのか一目で分かるようになりました。6年生になっても、自主的に頑張ります。

5年 菊池 翔太

・ぼくの新年のちかいは、「りっぱな6年生になる」です。最高学年として、今よりもっと下級生のお手本になったり、学校全体のお仕事に取り組んだりしないといけなくなるからです。家のお手伝いも、頑張ります。

5年 山本 大雅

・ぼくの新年のちかいは、スポ少のサッカーの試合で、10勝することです。去年は5勝しかできていなかったぼくたちのチームですが、確実に強くなっているので、今年は絶対勝てる回数が増えると思っています。

5年 宮崎 智也

6年生 ～ 新年の決意 ～

・ぼくの新年の決意は、二つあります。一つ目は残りの小学校生活でしっかり勉強をして中学校に行くことです。目標を達成するために、授業中しっかり手を挙げたり、次の授業の予習をしたりしたいです。二つ目は、友達との関係を大切にして過ごしていくことです。みんなと小学校生活最後の行事をがんばったり、休み時間は遊んだりして、全力で楽しみたいです。そのためにも協力を大切にしていきたいです。中学校に入っても友達関係を大切にして、楽しくワイワイやっていたらいいなと思っています。そのためにこの1年がんばっていきたいです。

6年 大上 とくま

・私が成長したことは二つあります。一つは、いころの「い」意見を尊重し理解し合うことができるようになったことです。1学期までは、自分の意見ばかり主張し、相手の意見を受け入れていませんでした。しかし、最近は自分の意見を言う前に相手の意見を聞くことを心がけたので、改善することができました。二つ目は相手のいいところを見つけることが得意になりました。ほめ言葉シャワーの活動を通して、もっと友達のことを知ることができました。3学期にがんばりたいことは、二つあります。一つは大きな声であいさつをすることです。改めてあいさつの大切さを学んだのでがんばりたいです。二つ目は相手の気持ちを考えてから自分が発言するということです。これまでの学びを生かしてがんばっていきたいです。

6年 山中 杏夏